

## 飯田市立上村小学校 3～6 年生への感想

〔児童の皆様へ〕

- 上村を PR するということで、自分たちでできることを自主的に考えていく姿勢というのは今後の地域の発展を考える上で若い世代が考えていくことが素晴らしいと感じました。特に自分たちが行いやすい特産物の栽培という点で分かりやすく上村のことを伝えられるのだと感じました。
- 地元のことを考えて、周りの人に PR していく方法を行動に移しているのがよかったです。そのなかでも特産品は、その地域にしかない魅力なので、それを活かすことによって PR に大きな効果があると思いました。
- 自分たちの暮らす上村の魅力を知ってもらうために自分たちができることについて、情熱をもって調べていることとても伝わりました。また、SDGs についても調べ、関連する活動を行い PR しているのが素晴らしい活動だと思いました。
- 自分たちの住んでいる地域を PR することだけでなく、SDGs も意識して活動をしていることがいいなと思いました。最後の CM では上村の魅力がたくさん伝わってきました。これからも PR 活動を頑張りたいと思います。
- 特産品について調査を丁寧に行い、活動に一生懸命に取り組んでいる様子が伝わってきました。地域の清掃活動にも取り組んだり CM を自分たちで作ったり積極的に生活を良くしようとする姿勢が見られて素敵だと思いました。CM の歌もとても素敵でした。
- 地域の方と協力した活動を行うことで、地域が一体となって諸問題に向かうことができると思うので非常に効果的でよかったです。CM づくりに取り組んだことで他者への理解が促進されたり視覚的に理解できる効果が生み出されるため、非常にレベルの高い発表であったと感じました。
- 上村小学校の皆さん、発表ありがとうございました。自分たちの住む地域にどんな魅力があるのかをしっかりと調べた上で、実際に体験し、それを PR するために CM を作るという一連の活動の流れができて非常に素晴らしいと感じました。自分たちの育った地域を大切にする気持ちはとても大事な感情なので、これから成長する中でも持ち続けていってほしいと思いました。
- 上村小学校では「上村 PR 大作戦」について、特産品・清掃・CM 作りの 3 つのグループに分かれて発表していて、上村のことについて詳しく知ることができた。この 3 つのグループの中で特に CM 作りグループの CM は、上村小学校の様子を知ることができとても良いものだと思います。これからも楽しみながら頑張ってください。
- 上村の特産品に親しむために、作物の生育活動や稲刈りに積極的に取り組んでいることが分かった。そのように、世界中の問題を解決するために自分たちにできることを精一杯取り組んでいる様子が素晴らしいと思った。他にも清掃活動によって地域の人々と交流することで、自分たちが地元で親しみながら上村のよさを広く発信していることがよい点だと思った。また、CM 制作によって宣伝だけでなく、自分たちの生活を見直すよい機会になると思うのでよい活動だと思った。
- 元気いっぱいの発表で見ていてワクワクしました。そばが食卓に届くまでどのような過程を経ているのかわかりませんが、脱穀などの工程があって大変であることがよくわかりました。上村の良さを調査して出来た CM は温かみがあって良い出来だと感じました。

- 発表の時に大きくはっきりと話せていてとても聞きやすかったです。私は上村のことを全然知らなかったけれど、とても美味しそうな特産品があって行ってみたいと思いました。自分たちで特産品を収穫して販売していてとてもすごいなあと思いました。自分たちの地元の良いところをたくさん知っていることはとても良いことだと思います。これからも皆さんの地元である上村への愛を忘れずに成長してくださいね。
- 上村の良さを伝えるだけでなく、実際に自分たちも地域の人と関わり、地域について学んでいたことが印象的でした。CM づくりでは上村の特徴がたくさん取り入れられていたり、学校の活動が紹介されていたりなど、短い時間で上村市の魅力がまとめられてあり、良かったです。
- 特産品を栽培することで、農家の方や販売する人の立場を知り、消費する側だけでなく生産する側のことを知ることに繋がると思いました。清掃活動でゴミがなかったということは、環境を大切にしている思いが地域に根付いていることを表していると思います。CM が完成することを楽しみにしています。
- 自分たちのことを知ってもらうためにダンスなどをしたということは見ている側も楽しく知れるため、とてもいい案だと思いました。また、「上村のことを大切に思っているからこそたくさんの意見が出た」という言葉が印象に残っている。やはり、そのことを大切にすること自体がまずは大切になってくるのだと思いました。自分たちで実際に様々な活動をしている点がとてもいいなあと思いました。また、CM からは生徒それぞれの楽しそうな様子がよく伝わってきました。それと同時に、上村小学校の良さについてもたくさん知ることができました。やはりまずは自分たち自身が楽しみながらもよく知ることが大切なのだと分かりました。これからも活動頑張ってください！
- スライドを上手に使いながらとてもわかりやすい発表になっていてすごいと思いました。自分たちの行った活動を SDGs の目標とあわせて考えることができている、どんなことが大切になるのかがすごくよくわかりました。また、稲刈りなどの活動がとても楽しそうで、ぜひ僕も参加してみたいなあと思いました。これからも自分たちの地域についての学習や活動に積極的に参加していきましょう。
- 飢餓を減らそうと作物、しいたけを育てたり、地域の清掃活動をおこなったりして SDGs を見据えていていいと思いました。また、歌が入っているCMを制作して地域のPRを行っていて、すごいいいと思いました。CMの続きが気になりました。
- 「上村 PR 大作戦」カッコイイですね！皆さんの上村を思う気持ちを知ることが出来ました。「特産物」「清掃」「CM 作り」という3つのグループに分かれて活動したんですね。元気よく声を張って発表をしていたので聞きやすく皆さんの活動内容や気を付けた箇所、感想を知ることが出来ました。CMの完成度が非常に高かったです！発表ありがとうございました。